

KACHIMACHI BASE

スポンサー募集!!

当社では、学生が好きな時間に自由に利用できるフリースペース「KACHIMACHI BASE」を設けております。大学が近いこともあり空き時間に1人でふらっと勉強をしに来る学生もいればお友達とお菓子やアイスを食べながらおしゃべりしている学生もいます。そんな「KACHIMACHI BASE」では企業スポンサー様を随時募集しております。スポンサー様から学生さんにいただいたお品物は、「〇〇会社さんがくれたよ～」と学生にアピールしています笑。ご契約いただいた企業様は弊社HPとKACHIMACHI BASEへ企業ロゴの掲載を行い、訪れた学生にこんな企業があるんだと知ってもらえるチャンスです。
※ご興味のある方はお気軽に弊社までお問い合わせください。



スイッチアクション2月

2025年2月8日、2月9日に学生と企業が気軽に交流できる就活イベント【SWITCH ACTION!】を開催します!! 皆様のご参加、お待ちしております。

SWITCH ACTION!

愛媛の学生集まれ



ご予約詳細はこちら!



採用担当者勉強会

下記の日程で採用担当者勉強会を実施します。3エリアにて開催しますのでぜひご参加ください!

- 松山 (2/12)
- 新居浜 (2/20)
- 高松 (2/18)

※弊社HPよりお申込み可能です



感謝の気持ちは「今」きちんと伝える

2025年もスタートしました。本年も、どうぞよろしくお願いたします。年末年始はインフルエンザが猛威を振るっていましたが、皆様お変わりありませんでしょうか? 気温も低く、活動範囲が狭まりやすい時期ですが、よく食べよく動きよく寝ることが、健康の秘訣だと言われています。寒さや手間を言い訳にせず、引きこもりがちなのを今、気持ちを新たに「一歩踏み出してみる」「とりあえず行動してみる」ことがたくさんを引寄せ、引き寄せられることに繋がるのではないかと感じます。今年は昨年以上に、社会も経済も政治も大きな変化が起こりそうなのを感じます。そんな中でも大きなものに流されてしまわないよう、会社も個人も、自分たちの足元をしっかりと見つめ、小さなことや日常や、あたりまえに感じることを大切に、ブレずに進んでいきたいと思えます。

さて年末年始には、懐かしい友人や恩師と会う機会がありました。定年を迎えるという恩師の、なんだか小さくなった背中を見て、改めて時の流れを感じました。当時は、先生といえど何でもできるスーパーマンのように感じていたけれど、今の私達と同じように、先生にだって、きつと悩んだり迷ったりすることがあって、時には自分を奮い立たせながら、私達と向き合ってくれていたり。たんだなど、大人になっただけで、私達と向き合ってくれていたり。久しぶりに会った教え子である私達を、「大人同士」として受け入れてくさったその愛情に、なんだか心熱くなりました。時間は確実に流れていきます。日々の生活においても言える熱く、感謝の気持ちは言えるときにきまると言葉にして伝えていきたいと思います。

芝飛鳥



2025年もスイッチカンパニーをどうぞよろしくお願いいたします! 1月6日に伊佐爾波神社にスイッチカンパニー皆でお参りに行ってきました。お客さま、スイッチカンパニーメンバーが今年いい年を過ごす事ができますように!とお参りしてきました。他にも欲張って、あんな事やこんな事をお願いしてきました。お願いばかりでなく、努力も欠かさず2025年を過ごしていきますので、皆さまもスイッチカンパニーをご最良にどうぞどうぞよろしくお願いたします!!

伊佐爾波神社からの松山市内の眺めはとても良く、いつも素敵な神社だなと感じています。また、鮮やかな色で雰囲気も良く、ぜひ皆さまもお参りに行ってみてください。



ご案内

- 採用試験等に使用する適性テストを各種ご用意しております。ご興味のある方は、営業担当までお問い合わせください。
- Fan×Fun SWITCH! ラジオ YouTubeにて公開中! 【URL】<https://www.youtube.com/@FanxFunSWITCH/videos>

